

Erster Spatenstich für neues Verwaltungsgebäude

Am 1. September 2010 läutete die Sächsische Ärzteversorgung mit einem ersten Spatenstich den Baustart für ihr neues Verwaltungsgebäude auf der Schützenhöhe feierlich ein.

Zahlreiche geladene Gäste, darunter Repräsentanten der Sächsischen Landesärztekammer, Vertreter von Versorgungswerken aus ganz Deutschland und Vorstandsmitglieder der Deutschen Apotheker- und Ärztebank, waren der Einladung gefolgt, um ihre besten Wünsche für das Bauvorhaben zu überbringen.

„Auch wenn der Neubau aus Sicht der Kapitalanlage wie eine ganz nor-



Der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze; der Vorsitzende des Verwaltungsausschusses der Sächsischen Ärzteversorgung, Dr. med. Steffen Liebscher; Thomas Scharrer, Architekt von SAI, und Stefan Mühr, Mitglied des Vorstands der Deutschen Apotheker- und Ärztebank. (v.l.n.r.)

male Immobilie in einem unserer Fonds anzusehen ist, genießt er den-

noch einen gesonderten Stellenwert“, betonte der Bauherr und Vorsitzende des Verwaltungsausschusses, Dr. med. Steffen Liebscher, in seinen Grußworten. Immerhin bezieht das Versorgungswerk den Neubau nach seiner Fertigstellung 2012 selbst. Künftiger Hauptmieter ist die Deutsche Apotheker- und Ärztebank.



Der Baukörper nimmt die dreigliedrige Fassadengestaltung des benachbarten Kammergebäudes auf. (Visualisierung: SAI Scharrer Architekten & Ingenieure)

Das Gebäude nach Entwürfen von SAI Scharrer Architekten & Ingenieure schafft in seiner Funktionalität optimale Bedingungen, um die Mitglieder der Sächsischen Ärzteversorgung effizient zu betreuen. Der Neubau fügt sich harmonisch in das Gesamtensemble auf der Schützenhöhe ein und komplettiert das hier seit 1996 entstehende Service- und Kompetenzzentrum für die sächsische Ärzteschaft.